

小規模多機能ホーム三宿便り 7月号

48号 令和2年 6月26日 発行



〒154-0005世田谷区三宿1-8-19亀井ビル
電話03-5787-8753
社会福祉法人こうれいきょう
小規模多機能ホーム三宿

梅雨の便りが届きながらも、暑い日が続いており、ホームでも皆さんに熱中症予防の声かけをしています。水分を多めにとって頂いたり、衣服の調整をして、熱がこもらないように心がけています。

そして7月20日で小規模多機能ホーム三宿は、5年目を迎えます。まだまだ、至らない点があるかと思いますが、ここまで運営できたのも、ご利用者様やご家族様、関係者の皆様、そして地域の皆様のご支援やご協力、ご理解があつてこそです。この場をお借りして、深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

介護の仕事を目指し、私も早20年目となりますが、まだまだ学ぶことだらけです。やる気溢れる職員たちと一緒に、学びながら、ご利用者様ご家族様の生活を支えていきたいと思ひます。5年目のホーム三宿にもご期待ください。今後ともよろしくお願ひいたします。

管理者 河合靖子



「今年の夏は、梅ジュースが飲めるかも・・・」

瓶を熱湯消毒して干す。梅を水洗いしてあくを抜く。へたの部分をきれいにして、よく拭く。そして凍らせて、瓶に梅と氷砂糖を交互に入れました。毎日利用者様が瓶をゆすつてくれます。果たしてうまくいくのでしょうか・・・。初の試みですので、管理者が毒見をしてみても、美味しかったら皆さんといただきたいと考えています。毎日、楽しみに梅の瓶を眺めている皆さんの表情を見ていると、こちらもなんだか嬉しくなります。

お誕生日おめでとうございます！



6月もお誕生日の方がいらっしやつたので、職員とご利用者皆様に手作り感あふれる誕生日会を行いました。カステラを使った手作りケーキや、盛り上げるために変装を行う職員たち。素晴らしい誕生日会となり、主役の方もとても喜んでくれました。素敵な笑顔を皆さんありがとうございます。



Blank lined area for writing.



父の日



日頃の皆さんのレクリエーション中の皆さんの自然な表情がとても素敵でいつも職員は癒されています。

三宿の男性陣はお酒を嗜むのが好きな方が多く、ビールに見えるおやつを作り、日頃の感謝を伝え「みんなで乾杯！！」最高の笑顔を見せてくださいました！

